Muchacha denunció a bicho Youtube lo agarró



La Policía argentina detuvo a un uruguayo después de que su exnovia, una joven argentina, subiera a Internet un video casero en el que afirmaba que era víctima de malos tratos tras presentar decenas de denuncias.

"Hago este video para pedir socorro a toda la sociedad. Mi bebé y mi familia pueden morir. Yo también estoy en peligro... Tengo miedo, mucho miedo, por favor ayúdenme", denuncia Zulma Abdala, de 23 años.

El acusado, Richard Pintos, de 29, fue detenido el sábado.

"Me golpeó, me fracturó un dedo, me encerró muchas veces y, cuando pude abandonarlo, golpeó a mi papá, lesionó a mi mamá, y llegó secuestrarme con mi hijo", denuncia Abdala.

Más de 21.000 personas han visto el video en Youtube.